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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement 
de l’école De Salaberry tenue le 12 octobre 2010 à 19h00 

Au salon du personnel 
 

 
Sont présents : 
  
Représentants des parents :   Michel Lavoie (président) 
       Alain Bertrand (comité de parents) 

Kim Mailloux 
Josiane Hamel 
Annie Guenette 
 

Représentantes du personnel enseignant :  Louise Sauvageau 
         Catherine Bernier 
       Annik Paradis 
 
       Danielle Mayer, personnel de soutien 
 
 
Est également présent :    Éric Lemieux, directeur  
      
 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
 M. Lavoie ouvre la séance à 19h00.  Danielle Mayer est nommée secrétaire. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Kim Mailloux propose l’adoption de l’ordre du jour avec les modifications 
suivantes : 
Le point 4 devient : Parole au public 
Le point 7 devient : Activités complémentaires 2010-2011 
Le point 8 devient : Calendrier des rencontres du CÉ 
Le point 9 devient : Présentation de loi 88 et loi 29 
Le point 10 devient : Élection au poste de président et de représentant 
Le point 11 devient : Levée de l’assemblée  

Adopté à l’unanimité 
 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 mai 2010 et du 14 septembre 
2010 
Kim Mailloux propose l’adoption du procès-verbal du 18 mai 2010. 
Alain Bertrand propose l’adoption du procès-verbal du 14 septembre 2010. 

 
Adopté à l’unanimité 
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4. Parole au public 
Mesdames Annie Fortin et Renée Couturier de l’OPP nous présente 3 
campagnes de financement possibles. 
Profitapom : pommes séchées, pommes séchées au chocolat, maïs soufflé.  
Tous les produits sont vendus dans des sachets individuels.  Les produits non 
vendus ne peuvent être retournés.  Cette campagne est repoussée. 
 
Chandelles : La marge de profit est mince.  Cette campagne est repoussée. 
 
Produits Lamontagne : 2 brochures ont été sélectionnées pour la vente de 
produits.  La pâte à biscuits et choco délicieux.  Dans la semaine du 1er 
novembre seront distribuées les brochures aux familles afin que les produits 
soient distribués avant les Fêtes. 
 
But : acheter des jeux pour les classes. 
 
Michel Lavoie propose que « Produits Lamontagne » soit choisi pour la 
campagne de financement pour l’année scolaire 2010-2011. 
 Approuvé à l’unanimité
 résolution CE10-11-01 
 
De plus, l’OPP procédera à la demande de catalogues des Fêtes de Chocolat 
Lamontagne pour l’année 2011-2012. 
 
Catherine Bernier propose l’adoption de la demande de catalogues des Fêtes de 
Chocolat Lamontagne.  
 Approuvé à l’unanimité
 résolution CE10-11-02 
 
 

5. Mot de la direction (informations diverses et suivis, plan de réussite et 
résultats sondage juin) 
Sondage : Monsieur Lemieux nous explique le sondage à l’intention des parents 
qui a été distribué en juin 2010.  Tout va relativement bien. 
 
Culture à l’école : Nous avons une enveloppe de 1 600 $, nous aurons donc une 
semaine de la culture.  Un artiste par cycle sera sélectionné pour venir à l’école 
raconter son livre.  Le Salon du livre sera à l’honneur, nous inviterons les parents 
à venir faire un tour.  
 
Géo-récré : Autour du 25 octobre prochain les activités des Géo-récré 
reprendronté. 
 
Aide aux devoirs : Une somme de 13 700 $ nous sera versée pour l’aide aux 
devoirs.  C’est l’école et non Aide aux devoirs Montérégie qui engagera le 
personnel requis pour ce projet.  Deux fois par semaine de l’aide sera fournie 
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aux  élèves ciblés par les enseignants. De plus, ce service sera aussi offert aux 
élèves qui fréquentent le service de garde ainsi plus d’élèves profiteront de cette 
aide.  
 
Ensemble vocal : Madame Diane Blais, notre super prof de musique a inscrit  
l’ensemble vocal de l’école (élèves de 5e et 6e années) au JAZZ FEST où trois 
compositions seront chantées.  Elle est très fière de ses élèves qui sont 
extrêmement talentueux. 
 
5.1.  Dépôt des règles de régie interne - pour adoption 

 Déposition des règles de régie interne.  À lire pour le prochain CÉ. 
 

5.2. Aide aux devoirs - approbation 
Monsieur Lemieux nous explique que près de 14 000$ seront versés pour ce 
service.  Les orthopédagogues offriront une formation aux aidantes. 
  
 
Alain Bertrand propose l’adoption du service d’aide aux devoirs. 
 Approuvé à l’unanimité 
 résolution CE10-11-03
  

5.3. Activités parascolaires – approbation 
Monsieur Cartoon offre le cours de bandes dessinées. Très intéressant 
d’autant plus que c’est notre thème cette année. De plus, nous ferons 
parvenir par courriel, lorsque nous les aurons, les activités proposées par le 
Club Récré-action pour approbation.  
      Approuvé à l’unanimité par courriel 
      résolution CE10-11-06 
 

6. Service de garde (informations diverses – résultats du sondage 
Il est à noter la haute fréquentation au service des dineurs.  280 élèves dinent au 
service de garde. Le ratio est maintenu présentement à 20 élèves/groupe.  En 
début d’année, il se tenait à 25-26 élèves/groupe.  Nous avons éprouvé des 
difficultés au niveau des ressources humaines ce qui a été d’ailleurs le cas pour 
d’autres services de garde.   
 
Nous avons maintenant un magnifique outil de communication au service de 
garde, il s’agit d’un tableau interactif.  Les parents pourront le consulter en 
attendant leurs enfants. 
 
 Le calendrier des activités du service de garde sortira bientôt. 
 

7. Activités complémentaires 2010-2011 - approbation 
Le résumé des activités complémentaires est déposé.   
Louise Sauvageau propose l’adoption des activités complémentaires pour les 
classes de 2e, 3e, 4e et 5e années, année scolaire 2010-2011. 
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    Approuvé à l’unanimité 
    résolution CE10-11-04 
 
Nous proposerons ultérieurement le choix des activités pour les classes de 1re et 
6e années pour approbation. 
    Adopté à l’unanimité 
 

8. Calendrier des rencontres du CÉ - approbation 
Le calendrier des rencontres est versé pour consultation. 
 
Michel Lavoie propose l’adoption du calendrier pour l’année scolaire 2010-2011 
    Approuvé à l’unanimité
    résolution CE10-11-05 
 

9. Présentation du projet de loi 88 et loi 29 
Monsieur Éric Lemieux explique le projet. 
 

10.  Élection au poste de président et de représentant des parents. 
Monsieur Lavoie conservera le poste de président.  En rotation au Comité de 
Parents – Alain Bertrand, Josianne Hamel, Annie Guenette. 
 

11. Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemblée 21h45 
 
 
 


